

Un atelier surprise

Dans cette arrière saison un peu sèche, seules quelques roses ont résisté et persistent à égayer et parfumer le jardin.

En prélevant ce bouton d'un rose chatoyant et lumineux, c'est une peu de mon amour pour les roses que j'ai voulu montrer, mais hélas ce n'en était pas la finalité et la reproduire sur du papier, comme on me l'a demandé, m'a donné quelques angoisses. Mais la chose s'est encore un peu plus compliquée lorsque, après l'esquisse, il a fallu recommencer l'œuvre au pastel sec ; différents pastels pour une rose qui me semble d'une seule couleur, un rose par ci, un plus foncé par là, et les ombres, mon dieu, quel cauchemar ! Mais en conclusion, atelier intéressant avec une « coach » talentueuse et patiente, merci à elle.

Josiane, le 8 octobre 2016